

# 深掘り！保険用語

株式会社ワインライフ



小野 力

## サイバー攻撃事件が多発

### 損保協会も特設サイトを設置

今日は「サイバーリスク」として、サイバー攻撃事件について深掘りしたいと思います。サイバーリスクとサイバー保険への取組みが保険代理店としてサイバー攻撃に関する事件が多発し、社会全体として大きな脅威となっています。損保協会は「サイバー保険特設サイト」を設けて啓発を強化

されています。サイバーリスクによるサイバーリスクの国内全工場が3月1日に核爆撃でも際立つ課題と言えるでしょう。

【サイバー攻撃の例】

トヨタ工場停止、部品会社がランサムウェアによるサイバーリスクを受けたため、部品供給会社は現時点でも被害と発表

（日経3月全面復旧していない）

14工場が3月1日に核爆撃停止に追い込まれた。原

因は部品供給会社がラン

サムウェアによるサイバ

ー攻撃を受けたため、部

品供給会社は現時点でも

を誇示することが主流で

なっています。

したが、現在では、「機

械」は、サイバー攻撃は

象となる漏洩事案は、①

改正個人情報保護法

本年4月から個人情報

が漏洩した場合に企業が

負う責任が格段に重くな

っています。個人情報の

漏洩が発生した場合だけ

が漏洩した場合に企業が

負う責任が